

## AYER EN EL TEATRO ORTIZ

## Interesante conferencia, acerca del problema minero, del exministro de Fomento D. José Mestre

Ayer tarde, a las siete y media, en el teatro Ortiz, dió su anunciada conferencia, tratando del importante asunto de «El problema minero», nuestro querido amigo el ilustre ex ministro de Fomento don José Mestre.

La sala del Ortiz estaba ocupada por un selecto público, en el que figuraban distinguidas damas.

Ocupó la presidencia el gobernador civil, que estaba acompañado del general gobernador, Presidente de la Diputación, Rector de la Universidad, exministro señor Cierva, Presidente de la Real Sociedad de Amigos del País señor Díez de Revenga y Comisario de Fomento.

También entre otras distinguidas personas, se encontraban en el escenario el teniente alcalde señor Aráez, secretario del Gobierno civil y ayudante del gobernador militar.

A la derecha ocupaba su puesto el conferenciante, y al otro extremo se hallaban los representantes de los diarios locales.

Al comenzar el acto, el Director de la Económica de Amigos del País, entidad organizadora de esta conferencia, pronunció un breve discurso diciendo que la Sociedad que preside, afenta siempre al desarrollo de los problemas que afectan a la región, y conocedora de los valores de inteligencia y laboriosidad del señor Mestre, le invitó para que diera en esta capital una conferencia acerca de asunto que él tan hondamente conoce como el problema de nuestra minería, a cuya invitación accedió gustoso, el ilustre hombre de negocios y exministro, que nos honra con su presencia.

No se trata—dice el señor Díez de Revenga—de hacer la presentación del señor Mestre, pues no necesita de ello, y conocidas son sus altas virtudes ciudadanas, sus excelentes recuerdos de gobernante y el título de murciano que tiene en nosotros acogida cariñosa.

El señor Mestre ha pertenecido también a nuestra Sociedad; figuró como alumno de esas clases de la Económica que han poblado la región de hombres cultos en las varias manifestaciones de la actividad. Su retrato será colocado en aquellos salones cuando pueda vencer—creo que sea pronto—la resistencia, signo de modestia, del que os va a dirigir en estos momentos la palabra.

Tiene frases de subido elogio para el señor Mestre, exaltando su personalidad como hombre de negocios y como político, y termina hablando de la fuerte atracción personal del insigne exministro don, que sobreponer a todos los méritos y prestigios que le acompañan.

El señor Díez de Revenga escucha una gran salva de aplausos.

Seguidamente se levanta para desarrollar el tema de su trabajo, el señor Mestre que es acogido por la escogida concurrencia con aplausos cariñosos.

Saluda al público, agradeciendo a las damas y a las autoridades el realce y la solemnidad que dan al acto con su asistencia.

Dice que el señor Díez de Revenga lo ha abrumado con elogios hijos de su bondad, que estima no merecer, y que solo puede presentar—afirma—la ejecutoria de una vida conagrada siempre al Trabajo.

Desde hace muchos años—añade—he tenido con mis esfuerzos, que conquistar palmo a palmo el terreno, acompañándome la suerte de hallar en mi camino hombres tan buenos como mi amigo el señor Díez de Re-

venge, que con sus palabras colmó la medida de mis vanidades, en el supuesto de que yo las tuviera, elogian dome y haciéndome el honor de la invitación para hablarlos a vosotros en el día de hoy. (Aplausos).

Desde hace algún tiempo—dice el señor Mestre—dado mis afanes a la campaña de propaganda de cuestiones mineras.

Hoy es para mi una satisfacción grande y un honor muy alto, hablar en Murcia, rodeado de este público selecto a cuya benevolencia me confío.

Toda propaganda, ha dicho un sabio alemán, debe tener por fin la preocupación de las gentes en el problema de que se trate, y en este sentido me lanzo yo a la propaganda de las cuestiones mineras y especialmente de la situación tristísima de la Sierra de Cartagena, cuenca minera que más conozco.

La minería en España, constituye una industria nacional. Los orientales la iniciaron y siguió Carthago. Teniamos entonces lo mejor de las explotaciones: oro, plata, cobre, etc. Hasta hoy no hemos tenido independencia para asegurar la vida de las explotaciones de mineral.

En nuestros días, ocupamos el segundo lugar en el plomo y el quinto en hierros. Otros países jóvenes y potentes, utilizando nuevos procedimientos, que contrastan con los nuestros empobrecidos y viejos, por ejemplo, Australia y Canadá, dan un rendimiento de producción que establece una seria y fuerte competencia con nuestros minerales. Estados Unidos consume lo que produce. Nos otros apenas si gastamos la séptima parte de la producción. El resto es necesario exportarlo y como hay mucha más producción que consumo en el mundo entero el problema se agrava día por día y precisa la adopción de medidas por parte del Gobierno para evitar el espectáculo que se está dando en Cartagena y La Unión, paseando las calles centenares de mineros que carecen de pan porque carecen de trabajo. Y es una pena grande que esos hombres inteligentes y laboriosos como ningunos otros del mundo en esta materia de minería desfallezcan de hambre teniendo delante siempre el fantasma de la negrura de un problema agrandado por momentos.

Hace cincuenta años los Gobiernos se cruzaban de brazos ante estos conflictos. Hoy hemos logrado la preocupación de los gobernantes, y se ha llegado al intervencionismo. Y si, nos otros tuvieramos espíritu de asociación, conseguiríamos que todas las explotaciones, se hicieran con capitales españoles y de esta forma iríamos a mejorar bastante la situación.

Se trata de una industria que constituye parte de vida de la nación y la vida de millones de hombres. Nosotros, los explotadores de mineral contamos con serias dificultades que imposibilitan la explotación. Una de ellas es la poca extensión de nuestras minas que impiden el desenvolvimiento necesario. Tenemos minas hasta de 20 varas de extensión y ello origina luchas con los vecinos de explotación.

En otros países—nuestros rivales en minería—cuentan con minas de 2 y 3 kilómetros y sus explotadores constituidos en poderosas empresas, son ingenieros, químicos y especialistas.

Se ha intentado, incluso, unificar los precios de todos los países y el intento fracasó por oponerse Norteamérica.

El problema, exige, pues, una concepción más amplia, pero urge realizarla. Hoy estamos en momentos de emocionante interés para la vida de los pueblos, por los problemas que se plantean. Algunos países sienten ahora en la Paz, más inquietud, quizá, que en los tiempos de la Guerra. Alemania, que perdió varias generaciones en la Guerra y cuyo porvenir económico está perdido para muchos años, ha tenido que nacionalizar su industria y disciplinar su producción, que es la organización del trabajo, para competir con el extranjero. Eso tiene importancia; y la futura guerra económica será rigida por Alemania y los Estados Unidos.

No quiero ser pesimista—añade el señor Mestre—por que el pesimismo es una forma de la pereza. Y los que tenemos optimismo y creencias esperamos días buenos para llegar a la concentración de la Industria y la del Comercio que son los deseos de los hombres financieros.

En España hay mucho por hacer todavía. Hay regiones que carecen de comunicaciones, aunque se viene haciendo en esto una buena labor.

Aquí, en España, el crédito para las industrias, para los negocios, es algo impalpable. Se tiene hasta que no se necesita. Es sencillamente una ficción. (Muchos aplausos).

Precisa, pues, que aiente en los pechos un ausia de generosidad y de nobleza.

En la minería somos nada al lado de las empresas potentes de los Estados Unidos y otros países.

Pero por fortuna nuestro problema ha entrado en caminos de solución por la comprensión e inteligencia del actual ministro de Fomento. Nuestra minería necesita ensanchar su campo de explotación y la solución estaba en formar un coto para la agrupación de las minas con esos ramientos.

Obligados estamos a marchar a la vanguardia y preciso es que cada cual contribuya al movimiento renovador de España.

El problema de Cartagena es agudo. Las producciones no marcan el equilibrio para la explotación. Con el Sindicato Minero que acaba de crearse se evitó el paro. Fue una mejora de urgencia. El Consorcio del Plomo es cosa de importancia. Guadalupe, ha procurado que se distribuyan los beneficios y se sostenga la producción.

Se ha dado el primer paso, pero podemos ir más allá con las ayudas necesarias, logrando un sistema integral de producción y distribución a la manera que van a hacerla con las aguas todas las vigorosas Confederaciones Hidrográficas.

Trabajemos todos con fe. Preocupé monos murcianos, españoles todos, del problema y cada cual a su manera haga su propaganda.

Murcia no necesita de la preocupación de sus producciones: Cartagena, sí. Murcia tiene asegurado su vivir, salvo ligeras oscilaciones.

Recibid la ofrenda de mis afectos y de mi gratitud, y si por la emoción de los hechos medís el valor de los actos, sabed que nunca como ahora he hablado con tan íntima emoción.

Una clamorosa ovación sirve de premio al interesante trabajo del señor Mestre, quien recibe la felicitación efusiva y sincera de las muchas personas de valía que subieron a saludarle.

A esas felicitaciones, unimos afectuosamente la nuestra también.

## Un accidente de aviación

## Un hijo de Sanjurjo, lesionado

En Tetuán el miércoles por la tarde ocurrió un accidente de aviación, del cual resultó lesionado un hijo del Alto Comisario de España en Marruecos General Sanjurjo.

El general Goded, comandante jefe de aquella zona, confirió el miércoles por la noche, por teléfono, con el gobernador civil de esta provincia don Vicente Mora, al que le dió cuenta del suceso para que enterara al general Sanjurjo, quien como saben nuestros lectores, se encontraba en Murcia y en casa de su hermano político D. Vicente Martínez Villa, tomando las aguas del Bañero de Archena.

El gobernador cumplió ayer de madrugada el encargo que le hiciera el general Goded, enviándole carta que llegó a manos del caudillo de Marruecos antes de su salida para Los Alcazares en donde, seguramente montó en un aeroplano para trasladarse a la Costa y desde aquí continuar a Africa para enterarse plenamente del accidente acaecido a su hijo.

[Celebraremos mucho que el hecho carezca de importancia y que las lesiones que sufre el bizarro y joven militar hijo del Alto Comisario carezcan de importancia.

## Onomástico

El día de San Fernando han celebrado su onomástico nuestros queridos amigos don Fernando Martínez, don Fernando Fernández Reyes, don Fernando Coello, don Fernando Pérez Vidal, don Fernando Nieto, don Fernando Pardo, don Fernando Delmás, y otros.

A todos nuestra cariñosa felicitación.

## Un buen propósito

## El Gobernador emprende una campaña pro abaratamiento de subsistencias

Ayer mañana, en el «Boletín Oficial de la provincia vimos inserta una circular del gobernador civil de la provincia, que se refiere a un asunto de tanta importancia como el abaratamiento de los artículos sometidos a los fueros de la Junta provincial de Abastos que preside el señor Mora. Este hace saber que la Junta ha quedado reorganizada y dotada de personal suficiente para emprender una activa campaña no solo en la capital sino también en los pueblos de la provincia para ir de logar las ventajas mayores en beneficio del público.

El señor Mora, como Presidente de la Junta Provincial de Abastos, en dicha circular expone su juicio de que las subsistencias se hallan en Murcia a precios más elevados que otras capitales de la misma o peor condición, geográfica y económica y pone todo empeño en que se corten los abusos que pudieran cometerse por los comerciantes.

Termina la nota solicitando del público la necesaria cooperación para este asunto, ya que no contando con el auxilio del vecindario toda labor sería poco menos que infructuosa.

## Sábado Mariano

El día 2 de Junio, a las seis media de la tarde se celebrará en la iglesia de N. S. de la Fuensanta del Monte, el acto religioso que de costumbre se viene practicando. Ocupará la sagrada cátedra el M. I. señor Chantre de la Catedral, don José Hernández-Gutiérrez.

## Notas deportivas

## Homenaje de desagravio a D. José María Llanos

El domingo en la noche, en el Restaurant Imperial se celebrará un banquete de desagravio a don José María Llanos, Vicepresidente del Murcia, por la acusación injusta que contra él lanzó el árbitro de la contienda Deportiva Alavés-Murcia, Pedro Escartín.

Las tarjetas al precio de siete pesetas cincuenta céntimos se pueden recoger en el Tiro Nacional y en el Bar Imperial, además a la Comisión organizadora.

A este banquete asistirá don Luciano Urquijo y los jugadores del Athletic.

El acto promete ser ser una gran manifestación de simpatía a don José María Llanos, quien con su esfuerzo y abnegación ha llegado la sociedad en unión de otras contadas personas a la situación envidiable en que se encuentra.

## El Athletic de Madrid y el Real Murcia

Ha despertado mucho interés el partido de la Liga que se jugará el domingo entre el Athletic de Madrid campeón de la región Centro y el Real Murcia.

Según parece se ha ultimado la celebración de los actos que anunciemos en nuestro anterior número.

La alineación del once rojo es la que dijimos, y solo falta la designación del medio ala que ha de cubrir a jugadores tan peligrosos como Olayo y Cosme.

Se nos dice que arbitrará un colegiado de nuestra región.

## Una nota de la Federación Atética Murciana

En contestación a las manifestaciones que días pasados hacia en «Murcia Deportiva» su corresponsal en Aguilas señor Muñoz, la Federación Atética Murciana nos envía la siguiente nota:

«No es cierto que esta Federación haya hecho caso omiso de los ofrecimientos del atleta señor Riera que desea representar al Real Murcia en los campeonatos nacionales, lo que ha pasado es que se estaban esperando las fichas reglamentarias de inscripción, y como ellas no han llegado hasta hace unos días, no se ha podido antes dar carácter legal a las peticiones de tan notable atleta.

«A pesar de esa tardanza en recibir tales fichas, en su día, el secretario de este organismo señor Ortega, con testó a la persona que ha intervenido en este asunto desde Aguilas explicándole lo que con hoy con esta nota oficiosa queda suficientemente aclarado.

## El desempate Athletic-Imperial

Se señala casi definitivamente la fecha de celebración del partido de desempate entre los equipos Imperial y Athletic para su calificación como campeón el uno o el otro del grupo B de nuestra región. Dicha fecha es la del 17 de Junio.

Respecto al campo nada se sabe. Tenemos entendido que la Federación por no haber acuerdo entre los contendientes designará con arreglo a los preceptos del Reglamento el campo en que deba jugarse.

LISCANO

## Platería de Vicente Rodríguez

MORERA, 4.  
HIJO DE V. RODRIGUEZ  
Joyería, Platería, Bisutería y Objetos para regalos.  
PLATERIA, 24  
Hijos y sucesores de Carmen Martínez

## Carlos Barreras profesor del Conservatorio

En el Conservatorio de Música y Declamación se recibió ayer mañana copia de la Real Orden envi da desde el Ministerio, del nombramiento de don Carlos Barreras, el veterano y notable actor, para profesor en propiedad, de la Clase de Declamación, de dicho centro cultural, que lo vino desempeñando hasta unos meses antes de su fallecimiento el orador cantor de la vega y gran periodista, Jara Carrillo.

La noticia del nombramiento de Carlos Barreras para el mencionado cargo ha producido satisfacción vivísima en toda Murcia, ya que se trata de un viejo artista murciano, que por sus méritos y sus bondades se ha captado las simpatías de todos los murcianos.

Nuestra más cordial enhorabuena a Carlos Barreras, por el merecido nombramiento de que ha sido objeto.

## EL MERCADO DE AYER

Hizo un día verdaderamente espléndido; a ratos de pleno verano.

En el mercado de ganado se hicieron numerosas transacciones, debido a que estos mercados de fin de Mayo son «los del dinero de la seda» y los colonos invierten el producto de la cosecha en ganado, especialmente de cerda, que como ellos dicen, son una alcancía para el mañana.

Quizá a esto se deba el precio exorbitante que han tomado lo mismo los de cría, que los sogueros.

Sobre el mismo mes el año pasado se observa un aumento de consideración en los precios.

En cambio, en el ganado lanar se advierte cada día más marcada la tendencia a la baja, siendo la explicación la necesidad que los ganaderos tienen de desprenderse de él, por la continuación de la sequía que ha agotado los pastos y resultar muy caros los piensos.

El ganado vacuno no ha sufrido grandes oscilaciones, pero también se advierte la misma tendencia a la baja.

En la plaza de Santo Domingo hubo extraordinaria concurrencia. Los viveristas y simentistas, hicieron buenas ventas, porque en esta época acuden los huertanos a proveer de las plantas para el cultivo del verano.

En las calles céntricas hubo gran animación y los comercios se vieron muy concurridos.

Fue lo que se llama un buen mercado, en toda la extensión de la palabra.

## BODA

En el domicilio de padre de la novia, el propietario don Esteban Ruiz Baquerín y de manos del tío de la misma, el arcediano de esta Catedral don Pedro Gil García, recibieron anteayer la bendición nupcial, la bella y distinguida señorita Paquita Ruiz Baquerín y nuestro querido amigo el joven y prestigioso médico oculista Dr Antonio de la Peña Sequer.

Fueron apadrinados por la virtuosa señora doña Amalia Pérez de Ruiz Baquerín, madre de la desposada, y el hermano de señor Peña, don Jesús.

Actuaron de testigos, don Isidoro de la Cierva, don Julio Gascón, el doctor Martínez Zamora y el director de Levante Agrario don Gaspar de la Peña, autorizando el acta matrimonial en representación del juez, el también hermano del novio, notable letrado y compañero de redacción don José Manuel de la Peña.

El acto tuvo lugar en la más rigurosa intimidad, por el reciente luto de los señores de Peña.

Deseamos a los nuevos esposos muchas venturas en su nuevo estado.



III OH SIGLO XX!!!

( CUENTO )

Las olas deshacen en infinitos globos su envoltura de espuma al llegar a la rampa que forma la playa. Crece la marea por momentos bajo los nubes rayos que proyecta la luna en toda su plenitud. Esta vez al borde del embravecido Océano, repitese el hecho eterno; el suceso que dió vida a tantas y tantas obras, subímes algunas; el asunto... «Amor. Amor» Tiene lugar un idilio. Juramentos de fidelidad eterna, de cariño constante... hacen vibrar a dos almas al unísono. ¿Será verdad que este amor dure toda la vida? No, no puede serlo. Llegará un día en que la realidad no corresponda con el ideal soñado, y entonces...

Todo, en aquel momento, tiene un grato sabor romántico. La luna deja caer la magnificencia de su claridad de nieve reflejada por el manto que cubre el lecho oceánico. La noche es ideal. Una sutil brisa hace su aparición desbarbando al bochorno de la noche veraniega.

Dos amantes hacen del aire que les rodea un espulso de rosa en el que florece el amor.

Ha transcurrido algún tiempo. En la gran urbe metropolitana, en uno de los «cabarets» donde se baila un «vals» y se descorcha una botella entre e bullicio de la gente, en la ciudad donde se ocultan las pasiones bajo el disfraz de la frivolidad más refinada, encontramos a Juan del Castillo con su bella mujercita, acostumbra al frivolidad de la «vida moderna». El tiene apoyados los codos sobre la mesa; el pelo un poco desordenado; ambas manos en la cabeza; en su mirar enérgico se advierte un dejo de melancolía, y una triste sonrisa decora sus labios, humedecidos por el licor que llena la copa, y que va llevando lentamente a la boca con intervalos de decadencia y abstemiento que le duran todo el tiempo que allí permanece.

Amparo, que así se llama la mujercita, dirige a Juan las siguientes palabras: —¿Qué triste estás, Juan! Parece que nada te distrae. ¿Ocupa algo tu imaginación? Hace algún tiempo, desde que regresamos de nuestro viaje de bodas, te noto como si una preocupación envolviera, constantemente, espíritu. ¿Por qué has de tener secretos para mí? ¿No sabes bien el daño que me haces! Yo que soñaba con ser tu compañera protegida por tu virilidad y hombría de bien, creía poder igualarme a ti en fuerza, en destreza, en todo. Pero... ¡ay!, me equivoqué; no logro nada de lo que yo pensaba. ¡Qué lastimal!

Dijo esto con el mismo tono que si hubiera perdido un pañuelo de fina batista. Frivolidad; dirás, lector. Juan calló. Meditaba. Sobre su frente espaciosa formábase un surco, trasladado allí por una grave preocupación. Esa preocupación era... amor. ¡El eterno amor!

Sorbió un poco de licor y volvió a sumirse en profunda meditación. Por el objetivo de su cerebro iban apareciendo, una por una, las fases de su vida y, todas juntas, completaban su existencia; como en una película cada uno de los cuadros era un instante vivido y, todos juntos, formaban la cadena de su vivir. Joven, educado bajo principios fundamentales, culto pensador, un poco ambicioso de gloria, optó por la carrera de náutica que era su ambición, y una vez lograda, sin tener necesidad de ella para vivir, puesto que su fortuna le bastaba, consagrose con todo su ardor a Amparito en la que había creído encontrar el ideal de amor por él soñado. En un principio siguió creyendo lo, pero cuando cambiaron su segundo beso extráñose de haberlo encontrado más frío y menos repercuidor que el primero. Más ya era tarde para volverse atrás. Todo el mundo sabía que relaciones los unían y el romperlas sería dar un escándalo, en detrimento de todo, de su familia y hasta del honor de Amparo. Decidió, pues, a seguir pensando que, más tarde o más pronto, lograría formar el espíritu de ella, hacerle comprender como la amaba, decirle cual era su ideal.

Llevo a cabo la boda y emprendieron, seguidamente, el viaje de novios yendo por fin, a la talara a la orilla del mar. Habitaban un «Chalet» construido ex profeso, rodeado de todas las comodidades que él había imaginado para ver si despertaba la sensibilidad espiritual de ella. Pero, esta sensibilidad, no podía despertar por la sencilla razón de que no buscario. Regresaron al pueblecito. Juan soñaba largos paseos por la interminable orilla del mar. Subía a los más altos promontorios y desde allí creía ver su imagen reflejada en la inmensidad de las aguas. Volvió a ver los lugares donde poco momentos de ensueño; rátagas de sentimiento y de desprecio a la vida germinaban en su mente. Recordaba lo que fue ilusión y que ya no era más que deseo de la realidad. Floraba su mente otra vez el ideal soñado y, cuando salía de su letargo y adquiría noción de la realidad, su frente se nubaba y una obsesión se apoderaba de su mente. Juan pensaba cual sería el medio para librar a de el calvario que le suponía vivir continuamente con la mujer que no le daba su ideal. Pensaba... pensaba apoyado en el borde de una lancha. De pronto sonrió. Un rayo de alegría envolvióle y, precipitadamente, cogió los remos, y se puso a bogar con vigor. Regresaba Amparito de dar un paseo en barco, pensando en la «toilette» que estrenaría aquella noche, en la cena que daban los esposos para festejar el cumpleaños de Juan. Era al caer de la tarde. El Sol iba quitando, uno a uno, los múltiples rayos que adornaban la ondulada superficie. Mandó parar la pequeña embarcación y se puso a contemplar el ocaso. La lancha era mecida dulcemente

por las olas. A pocos metros de distancia vio flotar un bote y, movida por un sentimiento de curiosidad dió orden de irigir hacia allí la embarcación, y, al tiempo de pasar, agarró lo que flotaba, que resultó ser una americana. A pesar de que estaba empapada, empezó a registrar los bolsillos y halló en el interior una cartera; fué sacando los papeles que contenía y un grito de horror se escapó de su garganta. Vió el pasaporte de su marido, un retrato suyo —de ella— y varios papeles más que acreditaban que era de la propiedad de Juan. Su primer impulso fué ordenar el regreso inmediato a la costa cercana. Llegó a casa poco después, y preguntó si estaba en ella su marido. —El señor ha salido después de comer y no ha vuelto—, le contestó un criado. —¿Parecía muy ocupado? —No, señora, al contrario, daba muestras de estar alegre. Subió Amparo a sus habitaciones y se echó en un sofá, presa de una aguda crisis nerviosa. Juan se había suicidado! Las prurbas, que quiso el Destino que ella encontrara, lo demostraban claramente. Rompió a llorar con amargura. En la flor de su matrimonio perdía al esposo... Sentía un hueco a su lado, sentía la falta del hombre, no la falta del amor.

Ruge la sirena, con un rugido melancólico. Se agitan infinitos pañuelos. El trasfántico gigante comienza a separar su pesada mole del borde que forma el muelle. Continúa la agitación incesante de pañuelos, algunos de los cuales humedecen sus puntas con lágrimas. En el puente dando órdenes, se encuentra el Capitán del «Excelsior» Solo él, no agita su pañuelo, alguien que conociera a Juan del Castillo, hubiera podido reconocerle en la persona del Capitán Ruiponce, Comandante del buque que se va perdiendo en la blonda de las aguas con dirección a tierras de América. Aquel hombre no había encontrado el ideal con que soñó y buscaba en el mar un lenitivo para su desgracia. El Telegrafista de guardia de la Comandancia del Puerto recogió, dos noches después, el siguiente era día: «Excelsior» naufragado frente a las costas de España. Hundidos en cincuenta minutos. El Capitán en su puesto, murió honrosamente. Tripulación y pasaje en salvo, recogidos por buques españoles.

Francisco Lopez Fernandez Valladolid 27-3-1928

Gobierno Militar de Murcia Para entregarle un documento militar debe hacer su presentación en este Oficio, a la mayor brevedad, doña María Nieto Narvaez, esposa del Practicante Militar don Alvaro Biedma Hernandez

Altombra limpia barros De coco legítimo En el BAZAR MURCIANO

Academia de Comercio dirigida por Don Federico Diez Puche Cálculo Mercantil, Teneduría de libros por Partida Doble e Idioma francés. Laborerías, 14

Dispensario Antituberculoso de la Trinidad Plaza de la Trinidad, núm 21 Enfermedades del pecho Dr. José Carrillo Lozano. Lunes, miércoles y viernes de 4 a 6 Garganta, nariz y oídos Dr. Angel Martín Fernandez. Lunes, miércoles y viernes de 5 a 6 Enfermedades de los niños Dr. Amalio F. Delgado de la Peña Martes, jueves y sábados, de 3 a 4 Cirugía General Dr. Francisco Montijano Buendía Martes, jueves y sábados, de 4 a 5 Enfermera visitadora Señorita Bernal.

Boletín de EL TIEMPO -102-

te en que creía haber logrado su anhelada dicha. Pero si la pena de la señora de Bellegarde no ce de a las exhortaciones y consuelos que sin cesar le da prodigarle, el tiempo sera el mejor maestro. —¡El tiempo!... dijo tristemente el señor Péray. El señor Dubois-Destournelles sentía compasión por su amigo. —Vamos, amigo mio—le dijo afectuosamente estrechándole la mano,—no nos dejemos abatir... Comprendo la desesperación de ella, que ha sufrido tanto que es una mujer... ella que tanto amaba y que ha sido tan poco amada... ella cuya vida fué truncada en su aurora y cuyo corazón ha sido tan cruelmente martirizado con tantas y dolerosas pruebas. ¡Pero usted! La esperanza no está perdida para usted! —Pero... ¡si ella muere! —Cuando sepa que usted le ama, su amor le devolverá la vida. —¡Oh! ¡si eso fuera posible!...

—No, amigo mio, yo no digo eso. No solamente no he dejado de tener esperanzas, sino que, como nunca, creo ahora que su amor salvaría a Margarita. Más, es preciso tener fé y esperar. —Yo creo que ella no podrá amarme nunca. —Ahora mismo, no. El dolor que le atrueme, basta para gastar todas las energías de su corazón. Amaba tanto a su marido, y ha gozado tan poco su amor, que no puede consolarse de esta cruel separación, sobrevinida en el mismo instante en que creía haber logrado su anhelada dicha. Pero si la pena de la señora de Bellegarde no ce de a las exhortaciones y consuelos que sin cesar le da prodigarle, el tiempo sera el mejor maestro. —¡El tiempo!... dijo tristemente el señor Péray. El señor Dubois-Destournelles sentía compasión por su amigo. —Vamos, amigo mio—le dijo afectuosamente estrechándole la mano,—no nos dejemos abatir... Comprendo la desesperación de ella, que ha sufrido tanto que es una mujer... ella que tanto amaba y que ha sido tan poco amada... ella cuya vida fué truncada en su aurora y cuyo corazón ha sido tan cruelmente martirizado con tantas y dolerosas pruebas. ¡Pero usted! La esperanza no está perdida para usted! —Pero... ¡si ella muere! —Cuando sepa que usted le ama, su amor le devolverá la vida. —¡Oh! ¡si eso fuera posible!...

—Ya se lo he dicho... preciso es esperar la tranquilidad y el olvido del tiempo, que es el remedio por excelencia para todos los males ¡Espero, amigo mio! Los dos de usted el desaliento que es indigno de un hombre. El señor Dubois-Destournelles decía la verdad. La pena de Margarita era demasiado grande y estaba por demás posesionada de su ser entero, para que, en los actuales momentos, pudiese comprender otra cosa que no fuera su misma desesperación. ¡Decirle que existía quien le amaba! El digno consejero no lo hubiera osado. Su mayor deseo era que el joven magistrado lograra con su amor devolver a Margarita la dicha; pero comprendía que todo se comprometía intentando el mayor esfuerzo antes que los dolorosos heridas de su corazón estuviesen cicatrizadas. Si, como acababa de decir, era indispensable esperar más tarde, cuando aquella pobre alma tan agitada y dolida diese cabida a la calma, Margarita oiría su duda de propia voluntad el murmullo de una voz enmudecida; y entonces sería sensible a los acentos de una pasión sincera. ¡Al verse verdaderamente amada, tal vez su hermoso corazón volvería a sentir necesidad de amar. ¡Y si ella amaba, estaría salvada!

El señor Lapalud había citado a la señora Miseri para conducirla a casa de un abogado que se encargara de su proceso reivindicativo. Antes de partir, le explicó lo que necesitaba que ella supiese. Le dijo como se había enterado de su proceso, y le expuso más detalladamente de lo que ella sabía ya, le refirió los batidos en cuyas manos se había puesto, que actualmente estaban presos, y como se disponían a explotar en el mismo momento en que Lautal, a consecuencia de varios crímenes, había sido detenido. Le comunicó también que los documentos de su

BANCO CENTRAL Alcalá, 31.—MADRID SUJURSA EN MURCIA: PRINCIPE ALFONSO, 17 Y 19 Y GONZALEZ ADALID, 4 Y 6: (Edificios de su propiedad). Capital autorizado. . . . . Ptas. 200.000.000. Capital desembolsado. . . . . 60.000.000. Reservas. . . . . 11.959.937'75. Intereses que se abonan en cuentas corrientes de pesetas: A la vista. . . . . 2 1/2 por ciento anual. Con ocho días de preaviso. . . . . 3 » » » A tres meses. . . . . 3 1/2 » » » A seis meses. . . . . 4 » » » A doce meses o más. . . . . 4 1/2 » » » Realiza toda clase de operaciones de Banca CAJA DE AHORROS: Interés 4 al año

Triciclos y Patines para niños con ruedas de goma y hierro Gran surtido en la Abanquería de RAYNELI PLATERAL número, 22

Dr. José Carrillo Lozano del Instituto Rubio y del Real Dispensario Antituberculoso María Cristina, de Madrid Director del Dispensario de la Trinidad —Médico del de la Beneficencia Municipal de esta Capital, etc.—Lencinero Cascales, 3.—De 11 a 1.

Notas de cine Precios del mercado DIA 31 DE MAYO LONJA De los 50 kilos Patatas nuevas 8-50 pesetas Tomates, 15 00 Berzanos, 5 00 Fimientos menudos 100 Pimientos gordos 110 Chirivías 12'50 Guisantes 25 00 Acaehofas 12 50 Habas 15'00 Ajos secos, 20 00. FRUTAS Peretas 25 00 Abriquetes 15 00 Cerezas 30 00 Naranjas, 15 00 Limones 12'50 DOCEÑA Calabaza totanera 10'00 Calabaza Urens 0 50 Pepinos 1'25 Cebolla tierna 1'20 Lechugas 0 90 Bábanos 0 40 Aceites 0'30 PESCADERIA Precios por kilos Merluza 6'00 Pescadilla 3 y 4 Atún, 5'00 Pajel 3 y 4 Calamares 8'00 Dorada 3'00 Mújol 3 y 2'50 Gullinas 3'00 M. lbas 2'00 Bonito 3'00 Salmonete 6'00 Sardina 1'20 y 1'40 Gallos 3'00 MARISCOS Lenguaos, 6'00.

Dispensario Antituberculoso de la Trinidad Plaza de la Trinidad, núm 21 Enfermedades del pecho Dr. José Carrillo Lozano. Lunes, miércoles y viernes de 4 a 6 Garganta, nariz y oídos Dr. Angel Martín Fernandez. Lunes, miércoles y viernes de 5 a 6 Enfermedades de los niños Dr. Amalio F. Delgado de la Peña Martes, jueves y sábados, de 3 a 4 Cirugía General Dr. Francisco Montijano Buendía Martes, jueves y sábados, de 4 a 5 Enfermera visitadora Señorita Bernal.

Academia de Comercio dirigida por Don Federico Diez Puche Cálculo Mercantil, Teneduría de libros por Partida Doble e Idioma francés. Laborerías, 14

Gobierno Militar de Murcia Para entregarle un documento militar debe hacer su presentación en este Oficio, a la mayor brevedad, doña María Nieto Narvaez, esposa del Practicante Militar don Alvaro Biedma Hernandez

Altombra limpia barros De coco legítimo En el BAZAR MURCIANO

Boletín de EL TIEMPO -102-

Boletín Religioso Mayo-1928 Este mes consta de 30 días. Está consagrado al Santísimo Sacramento. Toque de Aíba por la mañana a las cinco. Toque de Oraciones por la tarde a las ocho y tres cuartos. Santoral! DIA 1 Viernes.—Nuestra Señora de la Luz y San Ildefonso. Vela y Alumbrado Día 1.—En San Nicolás. Día 2.—En San Bartolomé.

Hospital Reina Victoria Hora de consultas Medicina general, Dr. don José Vinader Mazón. Lunes, miércoles y viernes a las 10. Cirugía general Dr. don Ramón Sanchez Parra; lunes, miércoles y viernes a las 4 de la tarde, Enfermedades de la mujer Dr. don José María Martínez Zamora, martes, jueves y sábados a las 10. Enfermedades de la infancia e higiene y alimentación de los niños Dr. don Emilio Sanchez Parra, martes, jueves y sábados a las 5 de la tarde. Enfermedades de la garganta, nariz y oídos Dr. don José Perez Mateos, martes y viernes a las 5 de la tarde. Enfermedades de la piel Dr. don Ilonso Palazón Clemares, lunes, miércoles y viernes a las 5 de la tarde. Enfermedades del pecho (corazón y pulmones) Dr. don Antonio Amorós Sanchez, martes, jueves y sábados a las 5 de la tarde. Enfermedades infecciosas y de la nutrición Dr. don Francisco Villar Romero, todos los días a las 11. Enfermedades del sistema nervioso sódico Miguel Angel Cremades, martes, jueves y sábado a las 11. Enfermedades de las vías urinarias Dr. don Fulgencio Cano Soria, martes y viernes a las 5 de la tarde. Enfermedades de los ojos Dr. don Antonio de la Peña Seiquer, todos los días. Enfermedades del estómago Dr. don Francisco Giner Herandres, lunes, miércoles y viernes a las 11. Enfermedades de la boca y dientes Dr. D. Antonio Pascual Murcia a las 8 los jueves de la tarde.

Destrucción de insectos El acreditado sin rival, producto por polvo marca Peract con bote de hojaderata se han recibido en el BAZAR MURCIANO Venta 1'50 ptas. Se recomienda tambien los polvos insecticidas L'Eclair para las moscas, mosquitos y chinches. Venta en Bazar Murciano No olvidar la pasta Mata-Oucara chas, con garantía, que las destruye Tubo 1'60 pesetas Bazar Murciano y Fin de Siglo

Máquinas para afeitar La marca «Vaiet», es la más aceptable por su confección y seguridad de evitar cortarse. Cada máquina va en elegante estuche y con un surtido para las hojas. Precios 5, 15 y 35 pesetas. Bazar Murciano

Exitos y fracasos en el aire

En la provincia de Segovia aterrizan lentamente dos aparatos mientras el resto de la escuadrilla lo hace felizmente. La entrega de un aeroplano ligero para España

POR TELEGRAFO

Segovia.—En Escarajosa aterrizaron violentamente dos aviones de la escuadrilla de León.

Los pilotaban el capitán Martín y el teniente Cárcer y uno de los aparatos ha sufrido importantes averías.

Los otros tres aviones de la misma escuadrilla volaron sobre La Coruña, después de haber hecho escala en Monforte para efectuar reconocimientos en busca de campos apropiados para el aterrizaje.

Cuando salieron de Monforte, donde fueron agasajadísimos les envolvió una densa niebla que les retrasó el viaje.

Un aeroplano ligero para España

Madrid.—En breve llegará a la Corte tripulando un aeroplano ligero destinado para el Gobierno español el teniente francés Thoret, quien se hizo célebre con sus vuelos en aparatos de vela sobre los Alpes.

Dará una conferencia en el Instituto francés sobre la aviación ligera y el turismo. Además proyectará una película del vuelo que ha realizado sobre Mont Blanc.

Exploradores de España

Orden para los días 2 y 3 de Junio de 1928

Artículo 1.º a) Con motivo de la marcha a África, de Vicepresidente de este Consejo local, don José Mijaja Menant el próximo sábado, 2 del actual, tendrá lugar en el Cuartelillo, a las 7:30 de la tarde, la velada organizada en su honor, en la que se le entregará solemnemente, el pergamino que el Consejo de Tropa de esta Capital le ofrecen, como prueba de gratitud, por los muchos beneficios otorgados a la Institución, por dicho señor durante el corto tiempo que perteneció a ella.

b) A este acto, que se celebrará con sujeción al programa que al final se expresa, quedan invitados los señores socios protectores, la Tropa y sus familias.

c) La Bandera será conducida, por el Explorador Jorge A. Falcón, dándole escolta cuatro Exploradores de la Patrulla del Tigre.

Artículo 2.º a) Para la excursión forzosa al Valle, del próximo domingo día 3, se reunirá la Tropa en el Cuartelillo, a las 7:30 para oír misa de 8 y desfilará seguidamente a la estación de M. Z. y A. a despedir al señor Vicepresidente de la Institución, don José Mijaja Menant, que marcha a África.

b) Terminado este acto, se emprenderá la marcha al Valle, en donde, al izar la Bandera, se dispondrán las prácticas a realizar.

c) El regreso tendrá lugar a las 8:30, rompiendo filas en el Cuartelillo.

d) Los Exploradores y Lobatos, que deseen tomar parte en la prueba, abonarán los 0.75 pesetas de su importe, antes de las 9 horas del día de hoy.

Murcia 1 de Junio de 1928.

EL JEFE DE TROPA

Programa

- 1.º Entrada de la Bandera, con honores.
2.º Sinfonía por la señorita de Puig.
3.º Palabras preliminares por el Jefe de Tropa.
4.º Poesía por el Explorador José Ballester Andru.
5.º Despedida, por un Lobato.
6.º «De cara al sol», por todos los Couats.
7.º Poesía por el explorador Manuel García Viñolas.
8.º Cuartillas por Lobo Gris, leídas por M. Seiquer.
9.º Poesía por D. M. Navarro.
10. Entrega de un pergamino a don José Mijaja.
11. Paabras finales por el Excelentísimo Sr. don Isidoro de la Cierva.
12. Himno de la Institución, con letra del laureado poeta murciano don Pedro Jara Carrillo.
13. Salida de la Bandera con honores.

GARBANZOS

COMPRELOS DE 140. SON LOS MEJORES

Fonda Negra

La vida del Presidente

Primo de Rivera ha enviado a un sacerdote mil pesetas como premio a una plática pronunciada recientemente sobre la calumnias y la mormuración

Además ha recibido diversas visitas

Por telégrafo de la noche

Madrid.—Primo de Rivera ha enviado un cariñoso carta al coadjutor de la parroquia del Carmen de Salamanca. Le adjunta un cheque por valor de mil pesetas para premiarle la plática que ha días pronunció sobre calumnias y la mormuración.

El párroco dijo que con la calumnia ocurre lo propio que con la moneda falsa, que es confundida por los pillos y las personas decentes la hacen circular.

Primo de Rivera que escuchó la indicada plática abrazó al párroco y le encargó redactase unas cuartillas sobre la tesis para imprimirlas y divulgarlas a cuenta del Gobierno.

Ratificación de un tratado

Primo de Rivera y el embajador de Alemania ratificaron el tratado sobre aviación.

No difiere del anterior

Diversidad de vistas

Primo de Rivera fué visitado por Cortezo, Goicoechea, graneros Rodríguez y Jimeno, Francisco Rodríguez presentó al Presidente al director de «La Razón» de Buenos Aires.

Después visitó al marqués de Estrella una comisión de Albacete que acudió a entregarle los títulos de hijo predilecto que le han sido concedidos por los ayuntamientos de los pueblos que atraviesa el ferrocarril de Cuenca a Utiel.

SUFRAGIOS

En la iglesia parroquial de Santa Eulalia se dijeron, en la mañana de ayer, misas por el descanso eterno del que en vida fué querido amigo nuestro y regente de estos talleres, don Blas Franco Ruiz (q. e. p. d.)

A estos piadosos actos «cudieron además de la familia numerosos amigos que se asociaron a los preces de la Iglesia, y testimoniaron después a la penada viuda e hijos la expresión de su pésame más sentido.

Descanse en paz el alma del llorado amigo, y Dios dé a los suyos las fuerzas necesarias para sobrellevar su pena:

En las Monjas Isabelas se verificó ayer un solemne funeral en sufragio del encargado del Botánico don Francisco Asensio y Carrillo.

Se asociaron a este religioso homenaje los amigos de la familia que reiteraron a esta la expresión de su sentimiento.

PERDIDA muy importante sufrirá usted en sus intereses si no compra

MEDIAS Y CALCETINES a precios de fábrica en la

ABANIQUERIA DE RAYNELI Platería, 22. (Precio fijo.)

Las hazañas de nuestra aviación

El «Jesús del Gran Poder» ha llegado victoriosamente, a Nasirabad (740 kms. de Karachi)

Ha batido el record de duración y tal vez el de distancia

POR TELEGRAFO

La primera noticia

Por telégrafo (urgente) 4 tarde

Madrid.—Toda España sentía expectación enorme por conocer para dero avión «Jesús del Gran Poder»

Primeras horas tarde recibidos noticias de Sevilla, diciendo que comunicaban de Londres que aparato mandó radio sobre cubierta buque diciendo que volaba sin novedad a 400 millas de Karachi y seguía a Oriente.

Radio de Bagdá. = Aterrizaje

A las seis treinta se recibió en la Compañía de T. S. H. un radio de Bagdá diciendo que el «Jesús del Gran Poder» había aterrizado en Nasirabad, cerca de Chaldes

Antes se recibieron otros de a otros transmitidos por los avistadores a varios buques, diciendo que seguían bien la ruta y que se comunicara a España.

Impresión en Madrid

Seguidamente de conocerse la noticia se fijó en los transparentes de los periódicos y en el Aereo Uub, donde produjo gran júbilo.

El padre del capitán Jiménez de Barcelona estuvo llamando toda la tarde demandando noticias.

¿Donde han aterrizado?

Un despacho recibido en la Presidencia decía que habían aterrizado en Nasiraya y como no aparecía este punto en el mapa se supuso que se trataba de Nasirabad.

Se ha batido el record

De ser en Nasirabad el sitio del aterrizaje, Jiménez e Iglesias habían batido el record de duración en el aire que lo tenía ganado Chamberlain por su vuelo de 6 294 kilómetros

Nasirabad esta a 740 kilómetros de Karachi. Por tanto han recorrido 6,527 kilómetros

La noticia al Rey

Los periodistas al conocer la noticia se trasladaron al domicilio de Kinlán que no estaba, por haber sufrido un accidente desde Los Alcázares y haber tenido que aterrizar en un sembrado de Ciudad-Real.

La noticia se comunicó seguidamente al Rey quien se alegró mucho.

Otras notas

Se sabe que el Golfo Pérsico lo atravesaron a las tres de la madrugada.

Las últimas noticias dicen que el «Jesús del Gran Poder» aterrizó en Oh mar, (Persia) a 600 kilómetros de Karachi y que el aterrizaje se debió a falta de gasolina

Volaron 54 horas y no se sabe fijamente si batieron el record de distancia pero seguramente sí el de duración

En Sevilla la noticia produjo enorme entusiasmo

SANCHEZ JARA

De Valencia en donde ha permanecido una larga temporada, asistiendo en representación del Tribunal para niños de Murcia, a las sesiones del Congreso de Delincuencia infantil celebrado en la hermosa ciudad del Turia, nuestro querido amigo el culto maestro y brillante periodista don Diego Sanchez Jara, quien ha reanudado sus trabajos periodísticos en «El Liberal»

Reciba el Sr. Sánchez Jara nuestro saludo de bienvenida.

Confederación Sindical Hidrográfica del Segura

Régimen de embalses

DIA 30

PANTANO DE TALAVE

Volumen total embalsado, metros cúbicos, 45.417.720.

Desagüe, metros cúbicos, 873.504.

PANTANO DE ALFONSO XIII

Volumen total embalsado, metros cúbicos 8.643.897.

Desagüe, metros cúbicos, 00.00.

Murcia 31 de Mayo de 1928.

Plaza de Toros de Murcia

¡¡GRANDIOSA CORRIDA DE TOROS!! para el el Jueves 7 de Junio de 1928 (festividad del Corpus)

Con permiso de la autoridad y si el tiempo no lo impide, se picarán, banderillearán y serán muertos a estoque 8 TOROS, 8 de la acreditada ganadería del EXCMO. SR. DUQUE DE TOVAR, antes D. FELIX SUAREZ, con divisa encarnada y negra, siendo los dos primeros rejoneados por el distinguido sportman cordobés

DON ANTONIO CAÑERO

que caso de no morir de los rejones echará pié a tierra y lo rematará con estoque y muleta y los SEIS restantes en lidia ordinaria, por los diestros

Marcial LALANDA :: Manuel del Pozo RAYITO y Mariano RODRIGUEZ

(Con sus correspondientes cuadrillas)

Organizado.: FRANCISCO HERNANDEZ (JARDINERO)

La corrida empezará a las CINCO en punto (hora oficial)

Trenes especiales en todas las líneas con grandes rebajas de precios

TEATRO CIRCO VILLAR

PALACIO DE LA CINEMATOGRAFIA

PROGRAMA PARA HOY VEIRNES

- 1.º Revista Pathé-Verdaguer número 2.
2.º FALSA BODA. Gracioso cómica en dos partes.
3.º Selecciones Especial Verdaguer presenta la comedia conyugal en cinco partes por Alice L. ky titulada

PARA CONSERVAR AL MARIDO

No olvide Vd. el estreno del próximo día 4 Lunec Extraordinario «La Sirena del Cantábrico». Grandiosa producción española por Celia Escudero y José Nieto.

Los aviadores italianos en España

La escuadrilla que salió de Los Alcázares ha llegado felizmente a Alfaques

POR TELEGRAFO

Cartagena.—Alrededor de las cinco y cuarto salieron del aeródromo de Los Alcázares los aviadores italianos. Se les tributó una gran despedida.

El momento de elevarse los aparatos para después deshacerse en el aire en tres formaciones diversas fué un gran atractivo. Ellos saludaron conforme iban alejándose.

También salió del aeródromo citado el general Sanjurjo y el redactor de «La Voz» Gutierrez de Migue!

Llegada a Alfaques

Barcelona.—A las ocho menos cuarto de la mañana llegaron al aeródromo de Alfaques los aviadores italianos.

El marqués De Pinedo saltó prestamente a tierra y saludó a las autoridades.

A la una y media de la tarde se celebró un banquete en el Ayuntamiento y por la tarde un lunch.

La vida de los reyes

La Cámara Agrícola de Mazarrón entrega al Soberano una placa de oro y un título

Por telégrafo de la noche

Madrid.—El Monarca accedió al capitan Jimenez Ba lesteros que le hizo entrega de un título que le regala la Cámara Agrícola de Mazarrón (Murcia) con una placa de oro.

Antes fué cum limentado por la mesa del Congreso de aviación. Al frente figuraba el presidente Galo Pente.

Aniversario de un hecho criminaloso

Se ha cumplido el aniversario de la explosión de una bomba arrojada a los Reyes en la Calle Mayor.

Las reinas enviaron flores para que fuesen depositadas al pie del monumento levantado a las víctimas.

También se depositaron varias coronas.

Teatro Romea

La Ladrón de Guevara en Murcia

Mañana sábado día 2 de Junio hará su presentación en nuestro coliseo municipal a compañía de comedias que dirigen María Ladrón de Guevara y Rafael Rivelles.

Pondrá en escena el estreno de «Un hombre y una mujer» de Alfredo Savoir arreglada a la escena española por Salvador Vilaregut.

Forman el elenco artístico:

Actrices: Adela Carbone, Enriqueta Colomo, Mary Derby, Margarita Ge'abert, María Fernanda Ladrón de Guevara, Josefina Lamas, Aurora Palacios, Patrocínio Rico, Elena Salvador, Oliva Sánchez, Luisa Zarco de Piuo.

Actores: Arturo Cabeza, Ignacio Evans, Antonio Gandía, Manuel Martín Vars, Juan Martínez Román, Rufino Orellana L., Francisco Pierrá, José Portes, Rafael Rivelles, Manuel Rodríguez, Francisco Urquijo, González Vico.

El repertorio de estranos además de la obra de presentación, es el siguiente:

«Flores y Blanca Flor» de Fernández Ardavin, «El pasado de Paulina» de Mariano Arcón, «El Secreto de Próspero» de Manuel Melgarejo, y «La Gran Duquesa y el Camarero» de Savoir

La compañía dará en Murcia seis funciones y es de esperar que sean un éxito artístico y económico para la empresa y para los actores.

Espectáculos para hoy

- ROMEA No hay función.
ORTIZ No hay función.
CIRCO Cine por tarde y noche. La preciosa película «Para conservar al marido».
MEDIA LUNA Cine permanente. La magnífica película «El Fantasma del Louvre».
POPULAR Cine permanente.

Los hidros italianos

Han llegado a Los Alfaques y los aviadores fueron obsequiados

Por telégrafo de la noche

Barcelona. Al puerto de Los Alfaques han llegado los hidros italianos.

De Pinedo saltó a tierra y fueron banqueteados todos los aviadores por el Ayuntamiento.

El general Balbo llegó en automóvil desde Tortosa y se unió a la escuela aérea que mañana seguirá su vuelo a Italia.

Pequeños sucesos

Por hacer una corona imitando las de sacerdote a un desgraciado que perturbadas sus facultades mentales ha sido mudado por el señor Gobernador, Rafael Almela Pujante.

Dolores Lopez Avila, según declaración de Dolores Vera Sanchez, hace vida marital desde hace unos meses con el esposo de esta y al encontrarse, en la mañana de ayer, en la plaza de Abastos, la Dolores Vela, pretendió lavar en sangre su ofensa, a cuyo efecto esgrimiendo una mano de mortero y un cuchillo que cogió de la mesa de un vendedor de pescado, quiso esgrimir a Dolores Lopez, hecho con el que no estuvo conforme una pareja de Guardias municipales que detuvo a ambas, presentándolas en la Comisaría. Se ha dado cuenta al Juzgado de primera instancia de la Catedral.

Ha sido asistida en el Hospital de heridas y erosiones de pronóstico leve Aurora Lasso Ferrandiz, que le fueron producidas al atropellarla un automóvil.

Por riña y escándalo han sido denunciado al Juzgado Municipal de la Catedral los chauffeurs Diego Carvajal Carvajal y Juan José Hernandez Lopez.

Por marchar sin luz en el piloto del automóvil número 2002 M. U. ha sido denunciado su dueño Jesús Abellán Abellán.

Por escandalizar en la vía pública y desobedecer al sereno que le llamó la atención ha sido denunciado Fernando Peñalver Torner.

NOTICIAS

Viajeros

De Madrid a donde marchó para asuntos profesionales regresó nuestro redactor de Tribunales y excelente amigo don José Manuel de la Peña.

—Se encuentra en esta nuestro distinguido amigo el exgobernador de Jaen y Presidente actual de la Unión española de Exportación señor Marqués de Rozalejo.

—Regresó de Zaragoza el Interventor municipal don Manuel Carreño.

En Santa Catalina

Me de Junio, consagrado al sagra-do Corazón de Jesús; todas las mañanas a las 8. con Exposición de Su Divina Majestad.